

18.04.2023 - Vereine, Jugend, Freizeit

Jungs machen Theater - Theaterworkshop mit Heike Bänsch



Die Theatergruppe übt die Darstellung von Gefühlen - (Foto : 'Stiftung Much')

Eine Information der 'Stiftung Much' : Während der Osterferien war im Jugendzentrum Much etwas Besonderes los : Sechs Jungs stellten die "Löffel" auf und los ging es im Dauerlauf. Lautstark und gestenreich heulten Wölfe, schwebten Gespenster, rettete sich eine Ente ins Nasse und plauderten Fische leise. So viele Gefühle und unterschiedliche Gesichter zeigten und spielten die Jungen beim Theaterworkshop. Alle machten begeistert mit bei kurzweiligen Übungen und spontanen Darstellungen.

Heike Bänsch, die Theaterleiterin von "BühneFrei", hatte die Idee zu dieser Ferienaktion : "Es war sehr anstrengend und hat Nerven gekostet. Aber es hat mir viel Spaß bereitet und ich freue mich, dass die Stiftung Much die Kosten für dieses Projekt übernommen hat." Sie versteht es, mit viel Geduld und Geschick, den jungen Akteuren Mut zu machen und den Spaß am Miteinander-Spielen zu verstärken. So liest der Jüngste, Schüler der 2. Klasse, gerne laut und deutlich vor, während zwei Coole (ältere Jungs) lieber die Geschichte der finsternen Esel spielen. Es wird agiert, gestritten und gelacht - bis zum Applaus. Zuschauende gab es im 'JuZe' natürlich auch, ganz wie im richtigen Theater.